
Como nunca, hoy el gobierno federal trabaja en la reforestación del sureste: presidente AMLO

Tianguis del Bienestar entrega 4.1 millones de artículos nuevos a más de 111 mil familias de Guerrero, Oaxaca y Veracruz; se devuelve al pueblo lo que le corresponde



Presidente Andrés Manuel López Obrador

Autor
Presidencia de la República

Fecha de publicación
23 de marzo de 2022

Categoría
Comunicado

Nuevo AIFA podría asignar espacios para la venta de comida típica mexicana, que es exquisita y nutritiva, afirma primer mandatario

- En breve se dará a conocer el plan para garantizar seguridad social a periodistas, así como resultados sobre el análisis del horario de verano
- Descarta que nuestro país vaya a ofrecer apoyo de intermediación en el conflicto entre Rusia y Ucrania; es función del Consejo de Seguridad de la ONU
- Gobierno federal continúa rehabilitación del AICM "Benito Juárez"

Ciudad de México, 23 de marzo de 2022.- "Estamos cumpliendo con lo que ofrecimos: terminar con la corrupción, con los privilegios, y atender al pueblo", afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador al recordar que ahora se gobierna para todos con preferencia para los más humildes.

El primer mandatario encabezó la presentación de avances del Tianguis del Bienestar, que hasta el momento ha entregado 4.1 millones de artículos nuevos decomisados para más de 111 mil familias pobres de 61 municipios de Guerrero, Oaxaca y Veracruz.

“Todo lo que se confisca por contrabando, porque es parte del tráfico ilegal de mercancías, de dinero, todo se está entregando a la gente humilde, a la gente pobre; se le está devolviendo lo que le corresponde al pueblo.”

Tras recordar que este gobierno tiene una concepción distinta del poder porque se pone al servicio de los demás, el primer mandatario reiteró que existe respeto a la libertad de expresión y al mismo tiempo se avanza en la revolución de las conciencias.

Por ello, informó que estamos sembrando, como nunca, 200 mil hectáreas de árboles a lo largo de la ruta del Tren Maya, considerando que el tramo que se abre actualmente equivale a 100 hectáreas.

Además, se trabaja en el sureste para la creación de tres reservas naturales de 18 mil hectáreas en Tulum, Parque del Jaguar, y la ampliación de la reserva de Calakmul, zona arqueológica de Uxmal.

Celebró que existan expresiones en contra de las acciones de gobierno porque forman parte del debate que ayuda a mejorar la vida pública del país, por lo que consideró que no debemos extrañarnos:

“Yo hasta les diría a los amigos, compañeros, a todos, que esto va a seguir y se va a intensificar y, como dicen en mi tierra: y lo mejor es lo peor que se va a poner, porque se está arrancando de raíz el régimen de corrupción, de injusticias, de privilegios.”

Al reafirmar que ahora el pueblo es protagonista, el presidente invitó a todos los mexicanos a conocer el nuevo Aeropuerto Internacional “Felipe Ángeles”, y destacó que durante el acto de entrega de instalaciones se demostró que existen libertades y no se reprime a nadie, por lo que se podrían asignar espacios para la venta de comida típica mexicana, que consideró exquisita:

“Van a estar llenos esos sitios, llenos. Las garnachas, las picadas y las tlayudas es lo más nutritivo que puede haber; son carbohidratos, es proteína y vitaminas, y los nutriólogos saben de esto. Es la combinación, porque es el maíz, el maíz es carbohidrato, el frijol es proteína, y le ponen salsa y el queso que también es proteína.”

Agregó que la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), informará sobre las obras de rehabilitación que iniciaron hace dos años en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) “Benito Juárez”, especialmente en sanitarios, pistas y rampas:

“Hay un problema estructural, precisamente por los hundimientos, y se está atendiendo, hay presupuesto para eso y se van a mejorar las dos terminales del aeropuerto de la Ciudad de México, se van a modernizar.”

En otros temas, dijo que en breve se dará a conocer el plan para garantizar seguridad social a

periodistas con una parte del presupuesto público destinado a publicidad. Tras añadir que, si bien la mayoría de los medios de comunicación otorgan la prestación, existen muchos periodistas independientes.

“La recomendación a los medios es que, si son empresarios, pues deben tener a sus trabajadores en el Seguro Social y garantizarles todas las prestaciones como cualquier otro trabajador, por ley.”

Por otra parte, el presidente descartó que nuestro país ofrezca apoyo de intermediación en el conflicto entre Rusia y Ucrania, ya que tal función está a cargo del Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Se pronunció por el diálogo para que llegue la paz y que no exista la pérdida de vidas humanas, e informó que México mantendrá su política de no intervención, ayuda humanitaria y apoyo a refugiados.

Igualmente, consideró que debe abrirse un debate mundial sobre el papel de los medios de comunicación, ya que se encuentran subordinados al poder económico, especialmente las grandes cadenas. Dijo que es necesario conocer cómo funciona el sistema de compra de espacios y bots en redes sociales:

“Cada vez va a haber más cuestionamientos a ese proceder, porque no puede haber un doble discurso.”

Anunció que en breve se informará a la población sobre los resultados del estudio que están por concluir diversas dependencias federales en torno a la continuidad del horario de verano:

“Desde que estábamos nosotros en la oposición hay este malestar en la gente porque no se consultó. Se habló de ahorros, pero no se demostró que realmente se ahorrara en energía eléctrica. Ahora queremos ver si existen esos ahorros y exponerlo.”

Asimismo, detalló que actualmente la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) realiza una investigación a fondo para tener elementos sobre la existencia de corrupción y hacer las denuncias correspondientes.

Comunicado SSPC: Beneficia Tianguis del Bienestar a más de 111 mil familias <https://bit.ly/3qvKGyg>

--

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

Compartir